



News!

「にぎやかな森づくりフォーラム2025」に 弊社の高野さくらがパネラーとして参加

先月、上田市のサントミュージアムにて開催された「にぎやかな森づくりフォーラム」に、弊社の建築工事部の高野さんがパネラーとして参加。『私が林業を選んだワケ』をテーマに発表しました。

「にぎやかな森づくりフォーラム」は、産官学の連携による上田地域の森林づくりを進めていくことを目的に、林業関係団体、にぎやかな森プロジェクト協定締結企業等と行政の協働により開催。

当日のパネルディスカッションでは、なぜ林業・木材産業に就いたのか？そして今後、林業・木材産業が安定して人材を確保するにはどうしたらいいか等のこれから先の業界の未来を、他2名のパネラーと共に語りました。

弊社にとっても、持続可能な森づくりを見つめ直す貴重な機会となりました。



DAI3WOOD通信 2025.3月号

発行元 株式会社第三木材

TEL:0268-62-1202

〒389-0514 長野県東御市加沢201-5

MAIL:info@dai3wood.co.jp



【施工事例の紹介】 上田市立第五中学校と、三矢工業様モデルハウスの紹介



上田市立第五中学校



三矢工業様モデルハウス

今月号のニュースレターでは、二つの施工事例のご紹介をいたします。

一つは、新校舎へと生まれ変わった上田市立第五中学校。外観はコンクリート造の3階建てですが、一步、校舎の中へ入ると、そこには木のぬくもりに包まれた癒しの空間が広がります。教室と廊下の腰壁や、昇降口の天井・ランダム壁には、地域産材のカラマツをふんだんに使用。新しい環境のもと、生徒たちがより明るい気持ちで学びに励めることを期待しています。

そして、もう一つご紹介する施工事例は、三矢工業様モデルハウスです。御代田町の豊かな自然に囲まれた広々とした敷地に、ひととき目を引くオレンジ色の外観が特徴。ひとたび足を踏み入ると、温かみと落ち着きを兼ね備えた空間が広がります。外壁にはスギ羽目板を使用していて、木の存在感を感じる外観となっています。

どちらの事例についても、弊社で携われたことを光栄に思います。